



**PERESMIAN GALERI INVESTASI DI UNTAN PONTIANAK**

Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal, Keuangan Derivatif dan Bursa Karbon OJK Inarno Djajadi (kedua kiri), Kepala Eksekutif Pengawas Perilaku Pelaku Usaha Jasa Keuangan, Edukasi dan Perlindungan Konsumen Friderica Widayarsi Dewi (kedua kanan), Direktur Utama PT Bursa Efek Indonesia Iman Rachman (kanan) dan Rektor Universitas Tanjungpura Garuda Wijarnako (kiri) memberikan salam saat mengunjungi galeri investasi di Universitas Tanjungpura, Pontianak, Kalimantan Barat, Kamis (9/2/2023). Otoritas Jasa Keuangan (OJK) bersama PT Bursa Efek Indonesia (BEI) dan sejumlah lembaga terkait meresmikan dua Galeri Investasi Universitas Tanjungpura dan Universitas Nahdlatul Ulama Pontianak, di Kalimantan Barat.

## Airlangga Optimis Sejumlah Sektor Sanggup Topang Ekonomi RI

“Terdapat beberapa sektor yang diharapkan menjadi sumber pertumbuhan ekonomi di tahun 2023, antara lain konstruksi, transportasi, penyediaan makanan minuman dan akomodasi, serta berbagai sektor berbasis UMKM,” kata Menteri Koordinator Bidang Perencanaan Airlangga Hartarto.

**JAKARTA (IM)** - Perencanaan Indonesia di tahun 2023 diproyeksikan masih menguat dan memiliki peluang resesi yang lebih kecil jika dibandingkan dengan sejumlah negara lain. Indonesia juga memiliki bekal yang baik dimana secara *full year* di tahun 2022 ekonomi Indonesia mampu tumbuh extraordinary sebesar 5,31% (ctc) dan merupakan pertumbuhan yang tertinggi dalam

masa pemerintahan Presiden Joko Widodo. Indeks kepercayaan konsumen dan penjualan ritel dalam negeri terus tumbuh menjadi kunci mempertahankan proses pemulihan ekonomi, ditunjukkan dengan Purchasing Management Index (PMI) yang berada di level ekspansif selama 16 bulan berturut-turut dimana pada Januari 2023 mencapai 51,3. Inflasi juga relatif ter-

kendali yakni sebesar 5,28% (yoy) pada Januari 2023.

“Terdapat beberapa sektor yang diharapkan menjadi sumber pertumbuhan ekonomi di tahun 2023, antara lain konstruksi, transportasi, penyediaan makanan minuman dan akomodasi, serta berbagai sektor berbasis UMKM,” kata Menteri Koordinator Bidang Perencanaan Airlangga Hartarto secara virtual dalam Rapat Kerja Nasional Himpunan Pengusaha KAHMI (HIPKA) Tahun 2023, Kamis (9/2).

Sektor industri berbasis hilirisasi komoditas SDA juga akan menjadi sumber pertumbuhan ekonomi dengan ditopang komitmen Pemerintah untuk terus membatasi ekspor komoditas pertambangan seperti nikel dan bauksit.

Dalam jangka pendek, Pemerintah akan memperkuat

beberapa kebijakan yakni memastikan kebijakan PC-PEN di masa transisi terus berjalan di Kementerian/Lembaga terkait dan Pemerintah Daerah, mendorong daya beli dan konsumsi dalam negeri melalui P3DN, menyediakan pembiayaan UMKM yang mudah dan murah melalui KUR, melakukan percepatan realisasi belanja APBN/APBD terutama di kuartal I-2023, dan mempercepat realisasi Proyek Strategis Nasional (PSN).

Sedangkan dalam jangka panjang, Pemerintah akan terus memastikan berjalannya reformasi struktural untuk mendorong daya saing dan iklim berusaha di Indonesia, salah satunya melalui Perpu Cipta Kerja dan penerapan sistem layanan perizinan berusaha elektronik yang terintegrasi (OSS RBA).

“Kepemimpinan Indone-

sia di ASEAN juga diharapkan bisa dimanfaatkan sebaik-baiknya. Dengan tema yang diusung adalah ASEAN Matters: Epicentrum of Growth. ASEAN Matters, menjadikan ASEAN semakin relevan dan penting dalam menyikapi dinamika geopolitik di kawasan Indo-Pasific. Epicentrum of Growth tentunya menjadikan ASEAN pusat pertumbuhan yang mendukung ekonomi kawasan yang resilien,” ungkap Airlangga.

Airlangga juga mengharapkan kolaborasi seluruh elemen masyarakat termasuk Himpunan Pengusaha KAHMI untuk menjawab berbagai tantangan ekonomi ke depan dan menciptakan iklim usaha yang kondusif demi mendukung pertumbuhan ekonomi Indonesia. ● **hen**



**PULAUINTAN**  
General Contractor



## PGE Komitmen Realisasikan Target Bauran EBT 23 Persen pada 2025

**JAKARTA (IM)** - PT Pertamina Geothermal Energy (PGE), anak usaha PT Pertamina (Persero), berkomitmen merealisasikan target bauran energi baru terbarukan (EBT) 23 persen pada 2025 dan 24,2 persen pada 2030.

Dalam Rencana Usaha Penyediaan Tenaga Listrik (RUPTL) 2021-2030 mencatat pembangkit listrik panas bumi atau geothermal yang dapat menghasilkan energi dalam jumlah besar dan ramah lingkungan, menjadi kunci pencapaian target tersebut. Adapun hingga 2021, bauran energi EBT baru sebesar 11,5 persen.

Presiden Direktur PGE Ahmad Yuniarto mengatakan, panas bumi sebagai salah satu komponen utama bauran energi menjadi pilihan karena karakteristiknya yang ramah terhadap lingkungan.

“Tidak hanya dalam aspek produksi tetapi juga aspek penggunaan sehingga berperan positif dalam transisi energi di Tanah Air,” kata Yuniarto di Jakarta seperti dikutip dari Antara, Kamis (9/2).

Berdasarkan RUPTL 2021-2030 juga, PLN memproyeksikan akan ada tambahan pembangkit EBT yang terakumulasi sebesar 10,6 gigawatt (GW)

hingga 2025 dan 18,8 GW hingga 2029. Peningkatan bauran energi EBT ini pun merupakan bagian dari komitmen menuju “net zero emission” (NZE) pada 2060.

Sebagai bentuk komitmen untuk mengurangi emisi gas rumah kaca menuju NZE pada 2060, pembangkit listrik tenaga panas bumi menjadi salah satu yang mendominasi sistem tenaga listrik hingga 2030.

Lebih jauh, Yuniarto menjelaskan pada saat menjalankan proses pengembangan dan pembiayaan, tenaga panas bumi sepenuhnya juga hampir bebas dari emisi. Tidak ada karbon yang digunakan untuk produksi, kemudian seluruh prosedur juga telah bebas dari sulfur yang umumnya telah dibuang dari proses lainnya yang dilakukan.

“Itu keuntungan menggunakan energi panas bumi jika dibandingkan dengan energi konvensional. Jika dibandingkan dengan sesama energi baru terbarukan, panas bumi tidak memiliki dampak terhadap ekologi maupun limbah radioaktif, teknologi yang sudah lebih ‘mature’, dan stabil seiring dengan tingginya potensi yang dimiliki Indonesia,” ujarnya. ● **pan**

## Marketplace Abbalove HOM Pluit Cap Go Meh Celebration: “2023, GELAP atau TERANG”

**JAKARTA (IM)** - Abbalove HOM Pluit mengisi rangkaian perayaan Cap Go Meh 2023 dengan kegiatan yang sangat bermanfaat dengan menghadirkan pakar ekonomi dan bisnis guna memberikan pandangan berkaitan situasi perekonomian sepanjang tahun 2023.

Acara itu dikemas dengan nama Marketplace Abbalove HOM Pluit Cap Go Meh Celebration untuk

*Professional dan Businessman*, mengangkat tema “2023 GELAP atau TERANG”, yang berlangsung di HOM Abbalove Pluit, Lt 4, Rabu (8/2) mulai pukul 19.00 WIB.

Dalam acara yang dihadiri oleh sekitar 400 *professional dan businessman* itu, tampil sebagai pembicara yakni Presiden Direktur AKR Corporindo Haryanto Adikoesoemo dan CEO Citibank N.A Indonesia Batara

Sianturi, dengan moderator Darmadi Sutanto (Deputy CEO Bank BTPN).

“Saya selalu menyaksikan pemberitaan, ada yang bilang 2023 akan terang, gelap, ada yang bilang habis gelap terbitlah terang, ada yang bilang ini tahun resesi, ada yang bilang ekonomi bertumbuh, ada yang bilang ini tahun komoditas. Tapi yang benar adalah 2022, 2023 atau 2024, semuanya adalah *anno domini*.

Jadi kalo semua tahun adalah *anno domini*, maka 2023 ini tahun milik Tuhan Yesus. Kita mempunyai Tuhan Yesus. Jadi optimis terang,” kata Batara.

Batara memang mengajak seluruh hadirin untuk selalu optimis menghadapi tahun 2023 sambil menyebutkan beberapa indikator yang dicapai bangsa Indonesia di tengah situasi global yang tidak menentu. Pasalnya



Presiden Direktur AKR Corporindo Haryanto Adikoesoemo (kiri) saat menyampaikan pemaparannya bersama CEO Citibank N.A Indonesia Batara Sianturi (tengah) dan moderator Deputy CEO Bank BTPN Darmadi Sutanto.

masih ada perang antara Rusia melawan Ukraina, ada perang dagang.

“Kita patut bersyukur bahwa selama 32 bulan berturut-turut bangsa kita mengalami surplus perdagangan, itu artinya ekspor kita lebih tinggi. Terkait

apakah terang atau gelap, semua tergantung kita. Kita harus optimis,” kata Batara.

Sementara Haryanto Adikoesoemo selain membicarakan tentang tantangan ekonomi secara global, dia juga membagikan pengalaman bisnis yang digelutinya, termasuk saat menghadapi krisis.

“Tidak ada yang tahu apa yang akan terjadi, hanya Tuhan. Jika kita menyaksikan berita setiap hari (terkait terang atau gelap) yang selalu berubah, pusing saya. Mau bisnis, bagaimana keputusannya. Tapi Puji Tuhan, bahwa Tuhan kita hebat. Lalu apa yang harus kita lakukan jika kita punya Tuhan yang hebat? Yah harus berdoa meminta hikmat dan penerangan Roh Kudus. Dengan demikian, kita dapat menghadapi berbagai tantangan yang ada,” ujar Haryanto.

Ia juga mengungkapkan kunci sukses dalam berbisnis

yakni bertransformasi dan mengikuti perkembangan zaman. Lantas ia mengisahkan pengalaman saat menghadapi krisis tahun 1997 dan 1998. Yang dilakukannya adalah memperkecil produksi dan menghemat modal kerja.

Di awal acara, ketua panitia Davis Lim mengatakan acara ini bertujuan untuk mempertemukan para pengusaha terutama di Abbalove HOM Pluit, untuk bersinergi antara pengusaha senior dan para profesional muda, pengusaha senior yang punya pengalaman, punya koneksi dan modal serta yang muda punya *awareness* terhadap *market yang ter-update*. “Kemudian kita juga ingin tahu dari pada nara sumber apakah tahun 2023 ini terang atau gelap bagi para pengusaha, sehingga bisa mempersiapkan diri dengan baik dan selalu mencari solusi serta terobosan,” kata Davis. ● **vit**



Ely Kapitan memberikan cenderamata kepada Darmadi Sutanto.



Hengky Yaury memberikan cenderamata kepada Batara Sianturi.



Sofyan Sutedja memberikan cenderamata kepada Haryanto Adikoesoemo.



**KI-KA:** Cheristopher Heng, Joshua Yaury, Sofyan Sutedja, Yeremia Hindrata, Jenny Hadi Saputro, Melisa Yaury, Hengky Yaury, Haryanto Adikoesoemo, Lisien Sinta, Batara Sianturi, Darmadi Sutanto, Maria Kapitan, Ely Kapitan dan Davis Lim.